



【学校教育目標】

心豊かにたくましく生きる子供の育成

<めざす児童像>

敬愛 互いの「よさ」を認め、思いやりの心をもつ子

剛健 すすんで心身をきたえ、明るく希望に燃える子

修学 自ら学び考え、全力を尽くす子

南極・昭和基地からのLIVE 配信視聴（3年生）

9月7日（火）14時より「GIGA スクール特別講座～南極は地球環境を見守るセンサーだ！～」が Youtube 配信されました。実際に第62次南極地域観測隊の方が出演し、南極・昭和基地周辺の景色や気温をはじめとした環境などを紹介したり、昭和基地での仕事や生活についての質問に答えたりしました。また、南極特有の自然環境などについて出題されたクイズを解きました。その日はマイナス12度で、空中に撒いたお湯が一瞬で細かい氷の粒になる実験も見ることができ、子供たちも驚いていました。3年生には少し難しい内容でしたが、今回の視聴を通じて、南極や地球環境の変化へ関心をもつなど視野を広めるきっかけとなるといいと思います。



9/14 第2回なかよしタイム

新型コロナウイルス感染予防のため、なかなかできなかった縦割り活動の「なかよしタイム」。6年生が縦割り班みんなで楽しめて、かつ密にならない遊びを考えてくれました。6年生は下級生にゲームの説明をしたり、問題を出したりしながら、リーダーシップを発揮し、1年生から5年生も笑顔で楽しく活動する姿が見られました。これからも感染症対策をしながら、できるだけ縦割り活動や異学年交流を行っていきたいと考えています。



この学校だよりは、学校のHP (<http://www.fukui-city.ed.jp/ago-e/>) でもご覧になれます。

切り取り線

「児童の声・保護者の声・地域の声」ご意見や感想をお知らせください。学校 HP からのメールでも構いません。

年 名前

(無記名でも結構です)

右がわを歩こう

プロジェクト



全校児童が廊下を走らず右側を歩いて安全な学校生活を送れるように、生活安全委員会が中心となって「右側を歩こうプロジェクト」を行いました。「右側を歩こう」と書かれた用紙に色を塗ったり、絵を描いたりすることで、意識してもらおうという取組です。完成したものはみんなの目にとまるように廊下に掲示することで、みんなに廊下を歩くことを呼びかけています。

子供たち自ら自分の学校をよくしていこうという気持ちをもって取り組むことは大変意義のあることです。ぜひ、みんなが安全を意識して廊下の右側を落ち着いて歩き、安全に学校生活を送ってほしいと思っています。

※裏面もご覧ください

稲刈り体験（5年生）



9月15日（水）、すがすがしい秋晴れのもと、JA や生産組合の方の協力を得て、なかよし田の稲刈りをしました。ほとんどの子が稲刈りをするのは初めてでしたが、鎌の使い方を教えてもらい、上手に刈り取っていました。みんな汗だくになりながら頑張り、1時間ほどで刈り終えることができました。

田植えから約4か月。子供たちは稲の生長を観察したり、米作りの流れなどを調べたりしてきました。今回の田植え・稲刈り体験を通して、「農業への理解」や「食べ物や命を大切に作る心」「郷土を理解し愛する心」など子供たちの心が少しでも耕されるといいなと考えています。

9/30 校内体育大会

今年度も半日開催となった校内体育大会でしたが、子供たちは競技に応援にそして集団演技にと全てに全力で臨んでいました。

全校で行った集団演技「恐竜の旅」は、9月上旬から各学年での体育の授業の中で練習に取り組んできました。当日は全校児童がリズムに乗って生き生きと演技を披露し、参観にきていただいたお家の方から大きな拍手をもらっていました。

また、応援合戦も2回の全体練習のみとは思えないほどのパフォーマンスを見せてくれました。

高学年、特に6年生がリーダーとして活躍し、子供たちが生き生きと活動する素晴らしい校内体育大会になったと思います。

保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただき、子供たちに大変温かい応援をありがとうございました。また、テントの設営・撤去作業にご協力いただいたPTAの方々、本当にありがとうございました。

